

approximatif de \$164,550, dont \$14,980 payable par la Cité et \$149,570 payable par les propriétaires intéressés.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$164,550 pour les fins ci-dessus mentionnées.

14.—Il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de transmettre au Bureau sans délai:

1° Un tableau de tous les pavages à faire, soit par contrat, soit à la journée, et d'indiquer quels sont les travaux de pavages actuellement en voie d'exécution, soit à la journée, soit par contrat;

2° Un tableau semblable pour les trottoirs;

3° Un tableau semblable pour les travaux d'égoûts;

4° Un tableau semblable pour les conduites d'eau, et

5° Un tableau des travaux non prévus dans les tableaux précédents, et qui doivent être exécutés cette année.

15.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de l'établissement de boulevards sur les berges de l'aqueduc, et il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant:

1° Que le principe de l'établissement de boulevards le long du canal de l'aqueduc, suivant les plans préparés par les Ingénieurs de la Cité, soit approuvé par le Conseil;

2° Que les offres de cession de terrains requis pour l'établissement desdits boulevards, soient acceptées aux conditions suivantes, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer les contrats à intervenir:

(a) Les travaux de terrassement et de nivellement des boulevards se feront au fur et à mesure que les travaux du canal progresseront, la Cité ne sera néanmoins pas tenue de les livrer à la circulation avant que les travaux de l'aqueduc soient terminés;

(b) La Cité devra, en autant que possible, exiger que les entrepreneurs qui disposent des matériaux sur les berges de l'aqueduc donnent aux rues qui aboutissent sur le boulevard projeté une pente de pas plus de 6%, à partir de la ligne qui divise les boulevards des terrains adjacents auxdits boulevards.

Les propriétaires, le long desdits boulevards, auront aussi, de préférence à tous autres, le droit de faire déposer des matériaux provenant du canal, sur leurs terrains, et d'indiquer la façon dont ces matériaux seront placés, pourvu toutefois que ces matériaux ne soient pas requis pour la Cité.

Le Bureau déclare, en outre, que les terrains qui n'auront pas été cédés aux conditions ci-dessus, dans un délai de trois mois, à compter du 1er juin 1913, seront expropriés aux termes de la loi, 3 Geo. V, chap. 54, section 20, et que le coût de ladite expropriation sera chargé entièrement aux propriétaires des terrains riverains de ceux expropriés, et ayant front sur lesdits boulevards projetés, au moyen d'un rôle fait et préparé suivant les dispositions de l'article 450 de la Charte de la Cité.

Le Bureau recommande de plus, au cas où il s'élèverait quelques doutes, quant au pouvoir de la Cité, de donner effet aux recommandations ci-dessus, que la Commission de Législation et les Avocats de la Cité soient priés d'obtenir de la Législature Provinciale, à sa prochaine session, la législation nécessaire pour que cette entreprise soit menée à bonne fin.

Le Bureau recommande en outre que la Cité obtienne de la Législature:

1° D'être exempté de toute taxe municipale, scolaire, générale et spéciale qui pourrait être imposée sur les terrains faisant partie du boulevard ou de l'aqueduc, et situés dans d'autres municipalités, sans préjudice toutefois aux droits de la Ville de Verdun, en vertu de la loi I Geo. V, 2e session, chap. 60, section 2, relative à la commutation des taxes sur les immeubles que la Cité de Montréal possède dans ladite Ville de Verdun.

2° D'être autorisé à appliquer aux propriétaires des lots ayant front sur le boulevard projeté, les dispositions de sa charte et de ses règlements, quant à la construc-

payable by the City and \$149,570 payable by the interested proprietors.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$164,550 be voted for the above mentioned purposes.

14.—Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to transmit to the Board, without delay:

1° A statement of all the pavings to be laid, either by contract or by day labor, and of all the pavings now laid either by day labor or by contract;

2° A similar statement for the sidewalks;

3° A similar statement for sewers;

4° A similar statement for mains, and

5° A statement of the works not mentioned in the above statements and which are to be performed this year.

15.—The Board again considered the question of the establishment of boulevards on the banks of the aqueduct it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending:

1° That the principle of the establishment of boulevards along the aqueduct according to the plans prepared by the City Engineers, be approved by the Council;

2° That the offers from the proprietors to cede the land required for the establishment of said boulevards be accepted on the following conditions, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the contracts to be entered into in this connection:

(a) The earthwork and the levelling of the boulevards shall be done as the works of the canal progress, the City shall not however be held to open the same to the traffic before the works on the aqueduct are completed;

(b) The City shall, as far as possible, compel the contractors who shall deposit any material on the banks of the aqueduct, to give to the streets abutting on the proposed boulevard, a slope of not more than 6% from the dividing line between the boulevards and the land adjoining the same.

The proprietors, along the said boulevards, shall have also, preferably to all others, the right to have the excavated material deposited on their land and to indicate the manner in which the same shall be placed, provided, however, that such materials be not required for the City.

The Board declared, besides, that the land which shall not have been ceded on the above conditions, within a delay of three months the same to date from the 1st of June 1913, shall be expropriated as provided by Act 3, Geo. V, chap. 54, sect. 20, and that the cost of said expropriation shall be entirely charged to the owners of the lots of land bordering on these which shall be expropriated and fronting on said proposed boulevards, by means of a roll made and prepared in accordance with the provisions of Article 450 of the City Charter.

The Board further recommends, in the event of any doubt being raised, as to the power of the City to carry into effect the above recommendations, that the Legislation Committee and the City Attorneys be requested to obtain from the Provincial Legislature, at its next session, such legislation as may be necessary in order that this undertaking may be brought to a successful issue.

The Board recommends also that the City apply to the Legislature:

1° For the privilege of being exempted from all municipal, school, general or special taxes which might be levied on the land forming part of the boulevards or of the aqueduct and situated in other municipalities without prejudice, however, to the rights of the Town of Verdun, in virtue of Act. I Geo. V, 2nd session, chap. 60, sect. 2, concerning the commutation of taxes on the immovables which the City owns in the said Town of Verdun;

2° For authorization to apply to the owners of lots fronting the proposed boulevard, the provisions of its charter and by-laws as regards the erection of buildings